
ARLINDO ALVES DE SOUSA 

 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO REFERENTES À 
EXECUÇÃO DE OBRAS DE MELHORIAS NAS VIAS PÚBLICAS DA 
QUINTA DOS FLAMBOYANTS 
 

Considerando que o Bairro Quinta dos 
Flamboyants é declarado Perímetro Urbano, comprovado conforme as vias 
dos carnês do I.P.T.U. que seguem em anexo; 

 
Considerando que no local residem 82(oitenta e 

duas) famílias; 
 
Considerando que não trata-se de Condomínio 

fechado; 
Considerando que as várias reivindicações de 

melhorias para o Bairro não estão sendo atendidas pela Municipalidade; 
 
Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 

formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro 
Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a 
esta Casa de Leis, após consulta à Secretaria Municipal de Planejamento, 
Obras e Serviços, as seguintes informações: 

 

a)- Existe a possibilidade de investimento de 
infraestrutura no Bairro Quinta dos 
Flamboyants, como fresa, paralelepípedos ou 
pavimentação asfáltica, a combinar com os 
moradores, nas vias públicas principais e 
transversais? Se positivo, qual a previsão para 
que isso ocorra? 
 

b)- Se negativo, justificar. 
 

      SALA DAS SESSÕES, em 14 de abril de 2014. 
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